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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0001/2019 Datum: 09.01.2019 

 

Verfasser: 08-AfD-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der AfD-Ratsfraktion: Defibrillatoren in städtischen Schulen 

Gremienweg: 

24.01.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

Die AfD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

1. An welchen Schulen der Stadt Koblenz steht ein Defibrillator zur Verfügung? 

2. Welche Maßnahmen wurden dort ergriffen, um mögliche Nutzer im Gebrauch dieses Gerä-

tes zu schulen? 

3. Ist daran gedacht, weitere Schulen mit einem solchen Gerät auszustatten? 

4. Falls ja, bis wann und in welchem Umfang soll dies geschehen? 

5. Falls nein, warum nicht? 

 

Die AfD-Ratsfraktion 

Joachim Paul, stellvertretender Vorsitzender, MdL 

 

 

 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

